九品仏自治会だより

http://setagaya-chousouren.org/トップ→町会・自治会一覧

発行者 九品仏自治会 会長 横山 昭夫 奥沢 8-7-4 (3701-7558) 発行日 2011.8.20. VOL.149

ご長寿をお祝い申し上げます

亜熱帯のような毎日かと思えば、寒気が南下し突然十月のような涼しさ。 変化の激しいこの夏ですが、皆様にはいかがお過ごしでしょうか。 無理のない節電で、体調を崩さずに穏やかな秋を待ちたいものです。

前回自治会だよりに載せたように、7月のふれあい会では、この地域に長年暮らしてきた方にかつて の町の

姿を昨日のことのように語っていただきました。ご長寿の皆さまからこれからも様々なお話を伺いたいものです。

今年も、会員ご家族のご長寿を願い九品仏自治会ではささやかな敬老祝い品をお届けいたします。 対象は、平成23年12月31日現在で75才以上のご家族(同居)がいらっしゃる会員世帯です。

9月1日から600以上の対象世帯を20人余でお訪ねします。近況を伺いながらのお届けは、理事・協力員に

とっても地域の高齢者の方々とお会いする楽しい仕事です。

お留守だったお宅にはメモを入れますので、担当者までぜひご連絡ください。

カレンダー

8月

- 23(火) 組織部会
- 26(金) いきいき九品仏の会
- 27(土) 区長と語る車座集会

9月

- 1(木) 敬老祝い品仕分け
- 5(月) 九品仏小 PTA 古紙回収
- 8(火) 町会長会議
- 6(火) 定例打合せ会
- 10,11(土,日) 奥沢神社祭礼
- 13(火) ふれあい会
- 13(火) 定例理事会
- 21(水) 九品仏地区社協全体会
- 22(木) 地区防災訓練実行委員会
- 21(水)~30(金) 秋の全国交通安全運動

10月

- 15, 16(土,日) 奥沢文化祭
- 22(土) 九品仏地区防災訓練

第2回フリーマーケット九品仏 11月5日(土) 開催予定 詳しくは 次回自治会だより 及び 掲示板ポスターでお知らせします。

9月のふれあい会

日時 9月13日(火) 午後1時~3時 会場 九品仏地区会館 会費 100円 簡単な手芸

- ①クリスマスツリーとつるし飾り
- ②レジ袋で編む

ペットボトルケース・コースターなど

持ち物 縫い針・糸 (①で使います)

毛糸用の太めかぎ針(②で使います)

(お手持ちのものがあればご用意下さい。)

お問い合わせ 14 3702-8160 池田

日帰りバス親睦会

今年は 11 月 11 日(金)に催行します。 行き先は、御殿場の富士花鳥園。 御殿場高原を散策し、村の駅にも立ち寄る予 定です。

詳しくは9月回覧に案内を載せます。

ご予定下さい。

口								
覧								

九品仏のおめんかぶり(来迎会)

今月8月16日は、九品仏浄真寺で三年毎に行われる「おめんかぶり(阿弥陀如来・ 二十五菩薩来迎会)」でした。これは江戸時代から始められ、現在は都の無形文化財 にも指定されている由緒ある行事です。

本堂から三仏堂(上品堂)への架け橋(特製)を、菩薩のお面と装束を身につけた信者の方々が渡る此の行事は、阿弥陀さまが二十五菩薩さまを従えて西方浄土からお迎えになるという浄土思想を表した意義深いものです。

関東では、ここ浄真寺だけで行われ、地元の人々には子供の頃からの特別な日です。 夏の暑さは年ごとに厳しさを増すように思われますが、今年も蝉しぐれの中、木々に 囲まれたこのお寺の境内一杯の人々に見守られて、盛大にとりおこなわれました。

現世での行ない・修行に応じて、往生が上品上生から下品下生に分かれるとの教えです。日頃使っている上品、下品という言い方の基はここから来ているそうです。これからも郷土の行事として親しくつきあっていきたいと思います。 T.K.

おめんかぶり雑感

3年に一度の「おめんかぶり」を、入り口で配られたうちわ片手に境内にかけられた橋の 袂で拝見しました。由諸ある行事を半分興味本位で見に行った無信心な私でしたが、笛 や笙の音、読経の声、そして何よりも、一歩一歩進む信者の方々による菩薩さまの姿に、 思わず手を合わていました。また、親御さんに付き添われて橋の上をゆくお稚児さんの姿 は、本当にほほえましいものでした。最後に貫首さまの平和を祈念するお念仏に唱和し、 山門をくぐって目にした参道の並木。暑さよりもすがすがしさを覚え、心地よい深呼吸を して帰路につきました。

九品仏ペガサス

玉川地域少年野球大会で Bクラス 優勝 !! Aクラス 第3位!

平成23年度玉川地域少年野球大会A、Bクラス決勝戦及び3位決定戦が8月14日(日)野毛公園グランドで行われ、炎天下、九品仏ペガサスBチーム(小学4,5年生)は玉川Bチームを13対7でやぶり、見事優勝しました。初回に3点を入れられましたが、少年達のあきらめない、必死で見事なファインプレイの守備で追加点を最小限におさえ、逆転に成功して優勝しました。又Aチーム(小学5,6年生)も等々カグリーンズに10対0で圧勝し、第3位になりました。

選手のお父さんお母さんが応援に来ていましたが、地域の一般の人たちの応援が少なく、もっと大勢の人たちが応援に来ると良いのにと思いました。

ON THE PROPERTY OF THE PROPERT

自治会回覧/ートから

テレビでの大震災の惨状を見ると「想定外」といっていられない危機管理の弱さを感じざるを得ません。

東北地方の方々の謙虚さの中に「自助の心」を感じましたし、全国からの支援の動きに社会に息づく「共助の精神」を印象づけられました。

こうした日本社会の強さがあれば、「禍を福に転ずる」ことが出来ると思います。

この大震災を契機に、より強い日本を創ることが被災者の悲しみと苦労に報いる途では ないでしょうか。 8丁目Eさん

(被災された方々に対する哀悼とお見舞いの言葉は省かせて頂いております。)